



Lettre d'information Juillet 2021

EDITORIAL

PAR OLIVIER MOREAU, PRESIDENT DE GSAVENTURE

Mes chers amis,

L'année 2021 est désormais bien entamée. Il est temps de penser à l'avenir du Club. Nous sortons doucement de notre hiver sanitaire, et nos GS/A ne demandent qu'à se défouler les bielles. Vous lirez parmi les articles de cette lettre d'information le compte-rendu de la sortie en Alsace, organisée par Jean-Marc et Jeanine Maechel. Les participants ont pu se retrouver et l'ambiance agréable a permis de passer un bon moment.

L'avenir, c'est aussi le devenir du Club. Afin de coordonner au mieux nos actions et ne pas faire reposer le travail sur un tout petit nombre de bénévoles, le Bureau du Club sera organisé en fonctions un peu plus spécifiques et élargi, afin de soulager les membres qui y officient. Ce fonctionnement sera inscrit dans les statuts du Club, qu'il convient de modifier.

Faire évoluer les statuts du Club, ce ne sera pas faire une révolution. Mais dépoussiérer certaines parties, intégrer des possibilités nouvelles de communication, améliorer le dispositif en tenant compte des évolutions de la législation pour que les adhérents voient aussi un résultat. Et pour y voir un résultat, il faut que les adhérents s'expriment. Les statuts actuels et le projet de modification vous seront envoyés fin juin ; suivra une période de consultation à l'issue de laquelle le projet définitif sera arrêté et proposé au vote. Par commodité, un vote à distance aura lieu : je tiens à ce que chaque membre exprime son avis clairement, quel que soit son choix. Le 19 septembre se tiendra une Assemblée Générale Extraordinaire qui aura pour but d'entériner le vote des membres de GSAventure. L'Assemblée générale Ordinaire suivra dans son déroulement habituel, avec l'élection du nouveau Bureau, agrandi officiellement par l'adoption des nouveaux statuts.

L'avenir de notre Club reposera sur la proximité : la priorité en ces temps de restrictions de circulation sera de vous permettre des rassemblements lors de sorties. Il en existe déjà, oui. Ici, nous parlons plus de sorties locales, « régionales », qui feront vivre le petit nombre de GSistes locaux, en plus des grandes sorties. Ces journées pourront prendre la forme d'une « journée technique ». Là encore, faites nous entendre vos souhaits, et si des idées de sorties vous viennent, contactez-nous.

Plus que jamais, nous aurons besoin de vous. Votre participation, votre enthousiasme et votre bonne humeur sont des moteurs puissants qui nous aident dans notre action de bénévoles. Pour cela, le Bureau et moi-même vous remercions de votre fidélité.

LA BIENVENUE AUX NOUVEAUX ADHERENTS

Depuis septembre 2020, nous ont rejoints...

Jean-François DEVYNCK et son épouse

Frédrik EICHENBERGER

Alain BRICOUT et son épouse

Michel GUY

Alain LEFORT

Elie de BRUX

Michel BOUTON

Lionel VOISIN

Jean-Louis VACHERON et son épouse

Christophe BELLENCONTRE

... portant ainsi à 60 le nombre des adhérents. Nous les en remercions.

LA SORTIE "ENTRE VOSGES ET VIGNOBLES ALSACIENS"

Cette sortie organisée par Jean-Marc et Jeanine Maechel a réuni 19 participants dont 2 enfants durant le weekend de la Pentecôte. Les participants ont pu découvrir le sud de l'Alsace. L'hébergement s'est effectué à l'hôtel Marck situé au cœur du petit village de Rimbach-près-Guebwiller.

Quatre GS et autant de GSA ont sillonné les routes locales sous une météo qui s'est révélée capricieuse. Il y a même eu de la neige sur le Grand Ballon !

Comme d'habitude, bonne humeur, échanges, entraide... ont assuré la réussite de cette sortie qui a permis de faire la connaissance de nouveaux adhérents.

Nos sorties constituent toujours un moment privilégié permettant de tisser des liens entre nous de manière plus conviviale que dans les seuls échanges sur le forum. Et, en sortie de crise sanitaire, cela faisait du bien de renouer le contact, et de se rencontrer à nouveau.





La ferme auberge Graine Johé au Bonhomme où nous nous sommes restaurés samedi midi



LES PIÈCES DE RECHANGE

En décembre dernier, nous vous avons fait part de nos difficultés à trouver une solution pérenne pour nos pièces détachées. La gestion de ces pièces, leur entreposage et la logistique induite sont autant d'étapes qu'il n'est pas aisé de maîtriser.

Perturbée par la crise sanitaire et ses restrictions de circulation, la situation évolue lentement, mais nous avons bon espoir qu'elle débouche en septembre prochain.

Nous avons récupéré les pièces entreposées chez le précédent président.

Récemment, le Club a eu l'opportunité de se porter acquéreur de deux lots permettant de reconstituer le stock de certaines pièces. L'un des lots est réceptionné ; il reste à l'inventorier précisément pour le proposer aux adhérents. L'autre arrivera début juillet.

Pour des contraintes de place, le stockage sera réparti sur plusieurs sites chez nos adhérents. Outre Jean-Marc Maechel qui assure depuis longtemps une partie du stockage, Jean-Pierre Guéret et Olivier Moreau auront une partie de ce stock.

LA REFORTE DES STATUTS

Dans notre précédente lettre d'information, nous vous informions de notre volonté de revoir les statuts de notre club.

Afin d'améliorer le fonctionnement du club et d'accompagner son développement il s'avère nécessaire de faire évoluer les statuts sur plusieurs points. Une refonte est en cours d'élaboration. Les étapes seront les suivantes :

- Le projet vous sera proposé très prochainement par voie électronique, fin juin.
- Phase de consultation : du 1^{er} au 15 juillet, vous serez invités à nous faire part de vos remarques, avis et souhaits lors d'une phase de consultation.
- Phase de vote : du 20 août au 5 septembre 2021. Les nouveaux statuts vous seront alors envoyés par mail le 20 août. Nous vous demandons de vous positionner pour ou contre ces nouveaux statuts, en nous retournant le bulletin de vote joint complété (vous pourrez nous l'envoyer en format pdf). Ces nouveaux statuts devront recevoir une majorité de votes positifs pour être adoptés. Il ne sera pas envoyé de pouvoir pour le vote sur les statuts : chaque membre se prononcera en son âme et conscience.
- Phase d'adoption : lors de l'Assemblée générale extraordinaire du dimanche 19 septembre, les résultats des votes seront proclamés.

LES PROCHAINES ASSEMBLÉES GÉNÉRALES EXTRAORDINAIRE ET ORDINAIRE

Elles se dérouleront le dimanche 19 septembre 2021. Suivant la tradition, elles seront précédées le samedi 18 septembre d'une sortie organisée par Olivier Moreau dans le « pays » du Der, entre Haute-Marne et Aube.

Le lieu retenu pour l'arrivée, l'hébergement et les Assemblées générales est Colombey-les-Deux-Eglises en Haute-Marne.

Dimanche matin, nous entérinerons les votes recueillis au terme de la consultation relative à la modification des statuts en convoquant une assemblée générale extraordinaire. Elle se tiendra avant l'ouverture de l'assemblée générale ordinaire, qui verra le renouvellement de mandat du Bureau du Club.

Toutes les informations nécessaires vous seront communiquées prochainement.

L'ensemble du Bureau attire votre attention sur cet événement majeur dans la vie du Club. Votre avis compte, votre présence compte : c'est une année de renouvellement du Bureau du Club.

EPOQU'AUTO LYON 5,6 ET 7 NOVEMBRE 2021

Cette année Epoqu'auto se tiendra, sous réserve - faut-il le redire ? – des conditions sanitaires. Le Club GSAventure y est inscrit comme il se doit. Le Club a pu se faire connaître grâce à ce salon et c'est toujours un plaisir d'y participer.

A cette fin, et pour fêter dignement les 50 ans du Break GS, présenté en 1971,

nous recherchons un break GS série 1 (AM 71-76, feux arrière « pointus ») en état de présentation convenable pour être exposé sur le stand de GSAventure.

Contactez le Club si vous êtes susceptible de pouvoir nous le prêter.

GSAventure, le club des passionnés de GS et GSA

Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901.

Siège social : 40 la Bonnaudrie, Saint Aubin de Baubigné 79700 MAULEON

Président Olivier Moreau 06 48 69 11 03 moreau.olivier1976@gmail.com

Secrétaire Guillaume Mancel 06 89 24 63 98 guillaume.mancel4@orange.fr

Trésorier François Noury 03 86 38 81 43 fnoury@bbox.fr

Gestion des adhésions Thierry Fiasson 07 71 27 96 64 thierry.acg@gmail.com